
轩菜猫万岁：
1 月 22 日早上，我刚出门就看

到满天的雪花随风狂舞，有些小小

的激动。

主持人：
这场雪来得猝不及防，给我们

带来了惊喜。

轩菜猫万岁：
如果没有冷空气的到来，想看

到雪还真有点难。那天，我们全家

特地跑到小长城去赏雪，白茫茫一

片很漂亮呢。

主持人：
不过，兴奋归兴奋，大家外出

时要注意安全。

轩菜猫万岁：
在老家常常看到雪，也不觉得

稀奇，但在这里看到雪，同事们都

特别兴奋。

主持人：
确实，很多年没有下这么大的

雪了。

轩菜猫万岁：
这雪也是我那天收到的最棒

的生日礼物。

主持人：
这样的生日很有纪念意义。

轩菜猫万岁：

早上，我对妹妹说外面下雪

啦，她一下子起来了，不像平时那

么慢了。

主持人：
下雪了，看到朋友圈里很多人

都跑出去咧着嘴笑，迎着雪花奔

跑，像童话一样。

轩菜猫万岁：
是啊。看到下雪，我们全家都

很开心。特别是妹妹，一早起来就

不停地问，为什么会下雪，为什么

雪是白色的。她还很有诗意地说：

“我要让它下蓝色的雪。”雪让我看

到了妹妹的童真。

看到满天的雪花随风狂舞
全家开心地外出观赏

S宝：
下雪了，好开心啊。

主持人：
你都做了什么？

S宝：
我与我的同事在学校打雪仗

啦，小朋友都在为我们加油。通过

打雪仗、堆雪人，我才发现我们还

是孩子呢。

主持人：
你是一名老师？

S宝：

我是幼儿园的老师，彩色的大

型玩具上都是雪，那种感觉真好。

真希望雪下得久一点。

主持人：
大家都童心未泯啊。

S宝：
是啊。小朋友们一边看着雪，

一边唱着《小雪花》，还有几个不怕冷

的小朋友一起在玩雪。

主持人：
小朋友们真可爱。

S宝：

平时，我们总是手工剪纸雪花

给小朋友看，告诉他们雪花有好多

样子。不过，这次真的让他们直观

地看到了雪的样子。

“为什么会下雪，雪能不能有

别的颜色等。”难得下雪，小朋友可

新奇了，提了很多问题。于是，我

们就趁着这次机会，给小朋友们讲

了许多关于雪的知识，比如雪的形

成原因、雪花的形状、下雪天应该

注意的事项以及其他简单的气象

知识等。

下雪天童心未泯打雪仗
我们给小朋友普及了气象知识
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玩雪很开心
安全更重要

不必寻找了：
主持人，下雪天真好玩。

主持人：
你去玩雪啦？

不必寻找了：
老师开恩，让我们到楼下打雪

仗，真刺激呀。

主持人：
玩得很开心吧？

不必寻找了：
是呀，我们乐坏了。2024 年的

第一场雪，真美。雪花飘呀飘，同学

们打起了雪仗，真快乐。

主持人：
你上几年级了？

不必寻找了：
我今年读高一。

主持人：
是不是很久没见到这么大的雪？

不必寻找了：
是的。

主持人：
操场上的积雪应该很厚吧？

不必寻找了：
积了厚厚一层，树上都披上了

银装。

主持人：
除了打雪仗，你们还玩了什么？

不必寻找了：
我们堆了一个大雪人，还到教

室拿了两把扫帚，给雪人当手。大

家那个开心呀。不过，还有不少同

学在操场“滑冰”，有好几个同学摔

倒了呢。

主持人：
真危险。玩雪也要注意安全，

有没有人受伤呢？

不必寻找了：
幸 亏 没 事 ，就 是 把 衣 服 弄 湿

了。当时，有几位老师在旁边看着，

不时提醒我们注意安全。

主持人：
你们玩了多久呢？

不必寻找了：
我们玩了差不多一节课的时

间，因为那是节体育课。后来，大家

就专心上课了。上课时，大家的手

冻得通红，不过还是挺开心的。

主持人：
真是一节难忘的体育课。

不必寻找了：
是的。冬天来了，麻烦提醒大

家注意保暖，特别是玩雪时要注意

安全，提前祝大家新年快乐。

真诚：
“华溪春潮”晚会是我市最重

要的“精神年夜饭”，至今已连续举

办了 38 届。不知道今年的“华溪

春潮”什么时候举办？

主持人：
第39届“华溪春潮”将在2月4

日举办。那天，大家只要锁定掌上

永康 App 一起收看直播，还有大量

红包等着你来抢哦。

真诚：
今年的“华溪春潮”有什么不

一样吗？

主持人：
本届“华溪春潮”将首次采用

直播的方式，直面全市新老永康

人；飞猫、电动滑轨新设备等多项

内容首次亮相，给大家带来不一样

的视觉盛宴。

真诚：
每年的“华溪春潮”始终以真

诚质朴的艺术风格，贴近民生，传

播正能量，为新老永康人送上一台

热气腾腾、温情满满的精神文化大

餐，尽展奋进新征程的律动。历久

弥新，深受我们欢迎，关键在于接

地气，迎合了人民群众的需求。

主持人：
是的。“华溪春潮”始终坚持开

门办春晚，秉持百姓演、演百姓、百

姓看的理念，总结过去一年我市各

方面成绩。

真诚：
所以，我每年都要关注“华溪

春潮”并观看这台晚会，最主要的

原因就是它讲述一些身边的故事，

让我们感觉很亲切，百看不厌。

主持人：
谢谢你对“华溪春潮”的喜

爱。从 1986 年开始举办的“华溪

春潮”春节联欢晚会，已然成了很

多人的精神年夜饭与文化记忆。

真诚：
晚会上的每一个节目、每一道

环节、每一处细节，都是全体演职

人员辛勤付出的结果。在一次次

的思想碰撞中，“华溪春潮”的节目

一个个“出炉”。回望“华溪春潮”

走过的历程，那是一份浓浓的乡

情，一种勇攀高峰的精神。

“华溪春潮”讲述身边故事
我们百看不厌觉得很亲切
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昨夜星辰：
下雪天真是让人欢喜让人愁。

主持人：
怎么了？

昨夜星辰：
车子发动不了，害得我走路上

班呢。

主持人：

车子被冻住了？

昨夜星辰：
是的，我们这里有好几辆车都

被冻住了。

主持人：
那大家都只能走路上班了？

昨夜星辰：
是的。大家看到下雪很开心，

但有车一族们就发愁了。有的骑

自行车去上班，我离单位比较近，

就走路了。不过走路也挺好的，现

在不是流行“低碳”出行吗？

主持人：
这么说来，走路上班也不错。

既锻炼身体，也可以顺便欣赏一下

雪景，关键是还很环保。

车子冻住了只能步行上班
下雪天让上班族“低碳”了一回

L 聊春潮


